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丹波市市議会議員 小橋昭彦 活動報告vol.7

裏面では解決策と「ようやく実現！ごみ化袋半額化」特集
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まずは原因をつかむ。
そこに解決のヒント
があります！

庁舎議論凍結、都市構造が決まらないまま
では、抜本的解決ができません。… 続きは裏面へ

市議会議員（�期目）。議会運営委員会委員長（前副議長）。　
コピーライター、AIベンチャー創業等を経て丹波市にUターン。
会社経営経験を地域経営に活かし、地域づくり総務大臣表彰
など受賞。議会きっての政策通！

【こばし　あきひこ】

原　因

高齢者の活動を、一般の補助金と同じ考え方で
取り扱っているのが間違いです。… 続きは裏面へ原　因

地域や行政だけで解決しようとしても無理が
あります。… 続きは裏面へ原　因

https://kobashi.ne.jp/c/report
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・第 5 号  特集 「丹波市の未来ってどうなるの？」
・第 6 号  特集 「丹波市で子育てしやすいの？」

これまでの活動報告はホームページから
ご覧いただけます。

補助金申請がめんどうだから
活動をやめようって話がでてるけど？

集落から人が減っているのに、
安心社会なんて保てるの？

お出かけしたいのに、デマンドって
旧町内しか行ってくれないよね？


